

『第18回やどりき水源林のつどい』に参加しました！

令和元年8月3日（土）に、やどりき水源林（松田町）で開催された『第18回やどりき水源林のつどい』に参加してきました。当企業団では、県西地域を水源とする我々の事業への理解と関心の向上のため、このようなイベントに積極的に参加しています。

当日は、参加者のみなさんに冷たい水缶を配り、喜んでいただくことができました。



←イベント専用の送迎バスで次々と来場者の方々がいらっしゃいました。

初めにインストラクターのレクチャーを受け、トレッキングへと向かいます。

トレッキングから帰ってきて疲れている来場者の方々に冷えた水缶を渡し、企業団のことを知ってもらうようブースを出展しました。



↑水缶を冷やすために災害時応急給水袋を使用しました。約60分の氷は当日の蒸し暑い天気の中でもなかなか溶けずに保冷剤の代わりには最適でした。期限が切れてしまって、処分しようか迷っているという方はぜひ試してみてください。



←来賓として松田町長が挨拶をされました。

水源林を保全すること、その技術を育成することの重要性についてお話ししていただきました。

水源林の保全を図ることは、自然環境を守るだけでなく、水道用水を守ることに繋がります。我々企業団は、このことを多くの方に知ってもらうため今後もこのようなイベントに積極的に参加していきます！